

Stand Pameran Polres Sumbawa Barat meriahkan HUT Kemerdekaan RI ke 79 dan Hari Lahir Sumbawa Barat ke 21

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.WARTAWAN.CO.ID

Sep 9, 2024 - 09:32



Sumbawa Barat NTB - Polres Sumbawa Barat membuka stand pameran pembangunan di kompleks car freeday Kemutar Telu Center (KTC) Taliwang yang secara resmi dibuka pada Sabtu 7/ 09/ 2024 pukul 20.00 wita.

Stand Pameran yang digelar Polres Sumbawa Barat tersebut dalam rangka memeriahkan HUT Kemerdekaan RI ke 79 dan dirangkaikan dengan Hari Lahir Sumbawa Barat ke 21 yang digelar tanggal 7 sampai dengan 12 September 2024.

Pameran Pembangunan diikuti oleh 34 Organisasi Perangkat Daerah Lingkup Pemkab. Sumbawa Barat, 7 instansi vertikal, 3 BUMN, dan 2 BUMD serta 30 UMKM KSB.

Dalam pameran pembangunan ini Polres Sumbawa Barat menyajikan beberapa perlengkapan Polri dari pakaian seragam Polri Tugas Umum (Polgasum), Polantas, Sat Brimob dan pakaian Bhayangkari guna untuk memperkenalkan beberapa seragam pakaian Dinas Polri.

Beberapa peralatan perlengkapan Polri berbagai persenjataan maupun AWC (Armoured Water Cannon) , mobil penerangan Bimmas dan kendaraan bermotor lainnya juga dipamerkan, termasuk pelayanan pemeriksaan kesehatan awal secara gratis akan dilayani oleh seksi kedokteran kesehatan Polri di stand Polres Sumbawa Barat.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap, S.I.K melalui Kasi Humas Iptu Zainal Abidin menjelaskan Polres Sumbawa Barat ikut berperan dalam pameran pembangunan yang diselenggarakan Pemerintah Kab. Sumbawa Barat sebagai bentuk dukungan kepada Kabupaten Sumbawa Barat dalam pembangunan.

Dalam pameran tersebut Polres Sumbawa Barat akan memberikan informasi tentang pelaksanaan kegiatan yang telah dilakukan Polres Sumbawa Barat yang mengemban tugas sebagai Pemeliharaan Keamanan dan Ketertiban masyarakat, Aparat Penegak Hukum dan Pelindung, Pelayan serta Pengayom masyarakat.

Informasi lainnya termasuk mekanisme rekrutmen anggota Polri juga disediakan dan dupandu oleh petugas yang mengawaki pada masing-masing bagian.

Masih kasi humas, masyarakat pengunjung stand sangat antusias meminta foto bersama dengan anggota Polri, maupun berfoto di kendaraan dinas Polri.

" Dengan pendekatan pameran budaya ini lebih bisa mempererat masyarakat dengan Kepolisian sehingga bisa bersama - sama menjaga situasi kamtibmas kerukunan dan persatuan serta kedamaian di masyarakat," pungkas kasi humas.
(Adb)